



MUSÉE DU PAYS-D'ENHAUT

CENTRE DU PAPIER DÉCOUPÉ

Communiqué de presse

CARTE BLANCHE

Françoise Ostermann - Adrien Chevalley

Découpages - Céramiques

Deux techniques – Deux générations : une rencontre inédite entre une découpeuse, ancienne conservatrice du musée, et un artiste plasticien contemporain.

Pour sa nouvelle exposition temporaire de l'hiver 2019-2020, le Musée du Pays-d'Enhaut a choisi de donner carte blanche à deux artistes que rien ne relie *a priori*, si ce n'est leur connaissance du Pays-d'Enhaut et leur admiration pour l'artisanat local à l'histoire séculaire.

Investissant les lieux avec grâce et poésie, ils mettent en scène leurs œuvres pour former des tableaux dans lesquels s'établit un dialogue entre les céramiques et les découpages, qui à leur tour habitent et mettent en valeur le mobilier ancien et autres pièces des riches collections du musée.

Françoise Ostermann-Henchoz revisite dans ses découpages colorés des étapes de sa vie : théâtre de marionnettes, engagement écologiste, paysages du Léman ou du Pays-d'Enhaut, rencontres... Quant à Adrien Chevalley, s'inspirant d'éléments aperçus dans le musée, il crée de nouvelles formes qu'il décline en pièces uniques ou en série, qu'on retrouve ici ou là dans le musée. Un magnifique jeu d'observation qui ouvre le regard par de petites touches discrètes et amusantes.

Vous trouverez en **annexe** le flyer de l'exposition ainsi que les biographies des artistes. Un choix de photographies est à disposition sur grosfi.ch/GXe86Kp8iiy. Ces visuels peuvent être utilisés à votre gré dans le cadre de votre article.

En espérant que vous pourrez relayer cette information, nous vous adressons, Madame, Monsieur, nos salutations les meilleures.

Informations

Yvonne Wespi, commissaire de l'exposition, 079 790 51 46

Lieu et dates

Musée du Pays-d'Enhaut, Grand Rue 107, 1660 Château-d'Oex

Jusqu'au 29 mars 2020

Ouvert du mardi au dimanche, de 14 h à 17 h.

www.musee-chateau-doex.ch

Vernissage

Vendredi 6 décembre 2019 dès 18h00

